# **1学年通信**·

### ~ 今週の言葉 ~

『 天高く馬肥ゆる秋 』

( 秋の良い季節・気候をあらわす / ことわざ )

令和 3年 9月 10 日(金)発行 第21号

## 学びの可能性が広がります

2019年に文部科学省から発表された『GIGA スクール構想』のもと、本校でも一人 に一台パソコンが支給され、先日、初期設定作業を行いました。生徒たちは目を輝かせて画面に向かっていました。 これから、授業等で積極的に活用していくことになりますが、学習の可能性を広げたり、個人の能力を伸長したりすることに 一役買ってくれそうです。教師も研修を進め、生徒に新しい授業を提案していけるよう努めていきたいと思います。

(その2)

生活ノーNこ、こんな記述を見つけました。







『社会の授業で、夏休みの宿題だった『世界の国調べ』の発表をしました。みんなの発表を聞いて、自分で調べた 国以外のこともいろいろ分かって、やっぱり、人の意見を聞くのはためになると感じました。 』 自分で調べること、意見を交流すること、さらに自分で考えていくこと・・・知識を増やし、定着させるのに大切な活動です。 コロナ禍で制限はありますが、感染対策をとりながら、意見の交流を通して実りある学習としていきたいと思います。

## 「老子行のお沈」~夏休が思題「音楽鑑賞」から



今回は、音楽科の課題について紹介します。

音楽科の課題は「夏休み音楽鑑賞」ということで、好きな音楽を聴いて感想を書くというものでした。 現代は、YouTube 等で どんな音楽もすぐに聴くことができる環境が整っています。私たちの子どもの頃と比較すると、うらやましいかぎりです。

季節は「芸術の秋」へと移り変わりました。夏ばかりでなく、秋も、今日の疲れをいやしたり、明日への活力にしたり、未来に 思いを馳せたり・・・と、よい音楽に触れてください。感想を、ほんの一部ですが紹介します。

曲名	演奏者名	感 想
ファイト	中島 みゆき	この曲はとても元気がもらえる曲です。歌詞にとても元気づけられます。
カイト	嵐	オリンピックのテーマ曲です。選手の思いや頑張りが思い起こされ、勇気をもらえる曲です
365 日の紙飛行機	AKB48	思い通りにならないことも明日頑張ろう、小さなことなど、どうでもよいか・・・という気持ちになれる曲です。
月の光	作曲:ドビュッシー	うっとりするほど美しいクラシックの曲です。聞いていると、どんどん心 が楽になっていく感じがします。

そして、人気が高かったのは・・・YOASOBIの「群青」です。早速、聞いてみました。さわやかなメロディーとまっすぐな 歌詞が心に響きます。いい曲でした。歌詞の一部を、一年生の皆さんにメッセージとして贈ります。

「何回でも、ほら何回でも、積み上げてきたことが武器になる

周りを見たって 誰と比べたって 僕にしかできないことはなんだ? 」



### 来调の予定

○13日(月)~17日(金)【短縮】

○17日(金) 生徒会役員選挙⑥(放送) 市駅伝大会激励会⑥(放送) 担任と生徒の教育相談(二者相談)を行います。

夏休みの様子を確認し、二学期の目標について話し合いたい と思います。放課後実施しますので、帰宅時間は異なります。 基本的には、15日(水) は15時、それ以外は、15時20分 下校の予定です。